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本报讯 7月 23日，二七区人大常委
会组织市、区两级人大代表，对二七区税
务局工作进行调研。二七区人大常委会
主任许广佑参加调研。

人大代表先后实地察看了赣江路办
税服务厅、区税务局一楼办税服务厅、党
建文化走廊、政治生活馆等区域，听取了
关于办税服务、科技助税等工作情况介

绍。随后，在区税务局二楼会议室召开
座谈会。与会代表纷纷发言，从加强税收
征管、拓宽办税渠道、探索税收新路子等
方面提出了具有建设性的意见和建议。

许广佑说，要继续以党建工作为引
领，深入抓好队伍建设，提高队伍素质，
推动税务系统干部作风建设常态化、长
效化。要坚持目标导向，紧紧围绕税收

中心工作，抓大不放小，进一步培植税
源、涵养税源、挖潜税源，加强土地增值
税清算、所得税汇算、重点税源监控、小
税种管理、耕地占用税的清查，抓招商引
资、抓产业、抓项目，下大力气发展楼宇
经济、总部经济，以增加税收收入，促进
经济发展。
记者 张改华 通讯员 左学彬 周祎

市、区两级人大代表调研二七区税务工作

二七区环卫保洁
引入市场机制

本报讯 为不断提高辖区市容环
境卫生管理水平，充分发挥市场在资
源配置中的决定性作用，7月28日，二
七区城市管理局与深圳升阳升清洁服
务公司环卫保洁市场化运作试点启动
仪式在升龙广场举行。

据了解，此次环卫保洁市场化运
作试点项目主要是通过政府购买服
务，按照“政府主管、社会监督、市场化
作业”的原则，将辖区淮河路街道、建
中街街道、嵩山路街道（三环内区域）
连片区域的 69条主次干道、支路背
街，总面积约 178.35万平方米作为试
点，外包工作包括对道路路面和沿街
建筑物墙体立面（含线、杆、亭、箱、行
道树、台阶步踏，区管桥涵、人行天桥
等日常巡查、管理和问题上报）的清扫
保洁、冲洗降尘、快速保洁，环卫设施
（含果皮箱、垃圾桶、休闲座椅等）、城
市家具清洗保洁，乱贴乱画小广告清
理，生活垃圾收集和清运（含大件杂
物、建筑装修垃圾、遗撒渣土、宠物粪
便等）、清冰除雪、雨后清淤、“门前四
包”管理及市容违规行为的教育劝阻
等。此次试点为期3至6个月，取得成
功经验后会在全区铺开。
记者 张改华

二七区聘请3家企业
来当“环保管家”

本报讯 今年以来，郑州市二七
区创新思路，积极统筹谋划，在对污
染治理公司多方考察的基础上，率先
在全市环保系统探索“环保管家”服
务模式。

二七区环保局聘请 3家企业为
“环保管家”，发挥第三方技术服务公
司专业优势，为政策制定、污染治理、
项目落地等提供针对性意见建议，全
面探索精准服务与精准治污并行的环
境管理新模式，帮助企业实现绿色突
围，助力二七区环境保护与经济发展
双统筹发展经验向纵深延伸。
记者 张改华

这些学校周边配套道路
力争8月5日前建成通车

本报讯 为确保人和小学、实验中
学、漓江路小学顺利交付使用，解决师
生出行问题，日前，二七区启动了3所
学校周边配套道路建设。

接到任务后，二七区建设和交通
局迅速行动，委托具有资质的设计院
完成施工图设计，于7月8日完成施工
招标手续，并督促施工单位及时进场
施工。目前，3所学校周边配套道路
推进顺利，全部进入路床平整阶段，准
备铺设水稳层。

下一步，该局将继续紧盯施工进
度，严把工程质量，力争 8月 5日前建
成通车，不影响学校秋季招生工作。
记者 张改华

“八一”拥军慰问 共叙鱼水深情
本报讯 7月 25日，在“八一”建军节

前夕，二七区委书记陈红民带队来到中
国人民解放军郑州警备区、陆军炮兵防
空兵学院郑州校区，走访慰问驻军部队，
与部队官兵座谈，共庆建军节，共叙军民
鱼水情。

在座谈活动中，陈红民详细询问部
队日常工作和官兵生活情况，对驻军部
队为地方经济社会发展做出的突出贡献
表示诚挚感谢，并为广大官兵送去节日

的祝福和慰问物品。
陈红民说，良好的军政军民关系和

稳定的政治社会环境，是推动二七发
展的根本保证。二七区将一如既往地
支持国防和部队现代化建设，继续做
好拥军工作和优抚安置工作，解决好
转业安置、家属就业、子女入学等问
题，全面落实军人军属各项政策法规，
切实解决军人后顾之忧，不断巩固和
发展军民鱼水关系，共同谱写军地军

民团结发展新篇章。同时，希望驻军
部队能继续关心和支持二七区的发展
建设，为维护社会稳定、经济发展提供
有力保障。

各驻军部队领导对二七区长期以来
的关心和支持表示感谢，并表示，今后
将继续加强队伍建设，认真履行职责使
命，继续为地方经济社会发展做出积极
贡献。
记者 张改华 通讯员 郭佳星

二七区召开老旧小区改造工作推进会

以百姓需求为重要标准
让老旧小区变身品质小区

本报讯 7月 30日下午，二七区委副
书记、区长苏建设主持召开老旧小区改
造工作推进会。

在听取淮河路街道、京广路街道、
大学路街道、蜜蜂张街道、五里堡街道
重点老旧小区改造设计方案汇报后，
苏建设说，要广泛征求居民意见和建

议，改进和完善改造设计方案，充分体
现居民需求。要开展改造前拆违工
作，把违法占用的公共空间还于居民，
同时对老旧小区建筑立面进行整治，
拆除私搭乱建，消除视觉污染。区社
治委要积极与上级部门对接，着力解
决老旧小区公共服务缺失等问题。要

加强质量安全管理，确保改造工程质
量和施工安全。改造后要引入物业管
理，破解管理难题。区住房保障中心、
区财政局要与市直部门对接，在做好
本级资金安排的同时，积极争取上级
资金支持。
记者 张改华

做社会进步的助推者、提升全民科学素养的普及者

二七区科协第一次代表大会召开
本报讯 7月25日，二七区科学技术协

会第一次代表大会在二七区会议中心召
开，郑州市科协主席吴予红，二七区委副书
记、常务副区长姚志伟等出席开幕式。

姚志伟说，希望二七区广大科技工
作者做好政治引领，担负使命，做“两个
维护”的实践者；工作中要创新思路，完
善机制，做促进社会进步的助推者；深化

改革，创新形式，做提升全民科学素养的
普及者。

二七区科协主席张海红代表区科协
在大会上做工作报告，总结工作经验，
并提出今后 5年科协工作总的指导思
想：深入贯彻党的群团工作和群团改
革部署，认真落实中国科协工作布局，
不忘初心、牢记使命，坚持“四服务”职

责定位，守正创新、接续奋斗，打造有
影响、有实效的科协工作品牌，团结带
领全区广大科技工作者听党话、跟党
走，围绕中心、服务大局，着力加强科
技供给，支撑和引领高质量发展，奋力
谱写新时代中原更加出彩的科技创新
篇章。
记者 张改华

本报讯 7月 26日，二七区政协举办
委员大讲堂活动。活动邀请了郑州市联
通公司创新支撑中心工程师丁永志为政
协委员们授课。二七区政协主席张全金
出席活动。

“委员大讲堂”是二七区政协的一
项履职创新探索，是为政协委员联系

团结社会各界、面向社会正面发声、
凝聚和传播共识搭建的一个新的机制
化平台。

丁永志以“5G发展和应用如何改变
我们的生活”为题，从 5G赋能未来社会，
5G发展面临的问题和挑战，5G如何助力
云计算，大数据、物联网协同发展，运营

商在 5G发展方面的策略和规划，郑州应
该如何应对 5G浪潮等方面，为政协委员
讲授了 5G的知识要点，让大家学习了前
沿科技、丰富了知识架构，对 5G有了一
个全新的认识，为进一步提升履职能力
打下基础。
记者 张改华

二七区以“委员大讲堂”为平台 打造高素质政协队伍


